

erstellt: 19.01.2015

## **Apps für die Küche und der erste smarte Kühlschrank sind da!**

**O-Ton:** Roland Hagenbucher, Geschäftsführer Siemens-Electrogeräte GmbH, 81701 München

**Länge:** 3:38 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)

**Autor:** Julia Batist

**Info:** Insgesamt zeigt sich gerade auf der Living Kitchen vor allem eins: die Küche von morgen ist ziemlich schlau, vernetzt und fortschrittlich. Dabei spielen ganz im Sinne des "Smart Homes" auch Apps eine immer größere Rolle! Wir haben uns Beispiele angeschaut und erklären lassen und sind überrascht: auf der Messe wird als Weltneuheit der erste schlaue Kühlschrank präsentiert!

### **Hagenbucher antwortet auf folgende Fragen:**

1. Sie stellen brandneue Möglichkeiten für modernes Kochen und Werkeln in der Küche vor - was ist maßgeblich?
2. Vernetzung ist das Stichwort, was ist denn alles möglich dadurch?
3. Sind die einzelnen Küchengeräte denn wirklich leicht zu steuern, dank der modernen App die sie anbieten?
4. Wie kann ich diese schlaue App denn nutzen?
5. Sie haben eine Weltneuheit im Programm - was hat es mit dem neuen Kühlschrank auf sich?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

imm\_15\_Hagenbucher\_OTN.mp3